

Monthly Repo. ならやま

八木 順一

7月23日(木) 活動 曇り時々小雨 37名

梅雨明け宣言がうそのようなぐずぐずとした不順な天候が続く。開始時には参加者も少なく、一斉にならやまの活動を始めることが出来ない。それでも時間の経過とともに参加者も少しずつ増え、エコGではいっぱい実った野菜の収穫に時間を費やした。また、GGの開催日は近づいてくるが予定していた参加者を対象とした説明会の開催もこういった状況では出来ない。ただ、テントの準備やGG活動に必要な物品の確認等だけはいかろうじて出来た。10時30分には活動は終了。

7月25日(土) イベント 晴れ 52+73+4名

夏休み第1回目のイベント「夏だ！休みだ！里山で遊ぼう！」が実施される。午前中は飯ごうすいさん、午後は昆虫採集、水生生物観察と自然工作に取り組む。合計130名近い人数がならやまに集い活動を繰り広げる。経験の少ない子供達にとって自分達でご飯を炊いたり虫を取ったり、また工作をすることはすばらしい思い出になっただろう。来月のイベントも楽しみである。アンケートを見ても概ね好意的な意見が多く、このイベントも奈良でも定着したな、といった感を強くした。



7月30日(木) 活動 晴れ 68名

久しぶりに好天に恵まれ、多くの参加者を数える。先週のイベントの参加者へのお礼。里山Gは倒木や枯れ木の処理を中心に。エコGは山ほど実

った野菜の収穫と畑の草刈りに汗を流す。景観Gは第5地区の整備や佐保自然の森の草刈りに。ただここは県の作業が入りきれいになって嬉しい。またビオは池の整備や水生生物調査、花も花壇の草刈りを中心に取り組む。パトは第2コース調査。広報が出来上がり、配布される。



8月6日(木) 活動 晴れ 64名+7名

大変蒸し暑く、仕事もなかなか捗らない。里山Gは枯れ木の伐倒とその処理を中心に作業。エコGは野菜の収穫と施肥。雨が多く大変な量の収穫である。景観GはBCの草刈りのほかビオは池の整備、そして花も畑の草取りを行う。花Gは畑の草取りに汗を流す。またパトロール班は3コースを回る。

その他グループによっては午後には活動を入れたり、8月のGGに向けての準備や話し合いで忙しいところもあり、いよいよ夏本番、といった感を強くするならやまだった。なんとかこれ以上暑い日が続かないように、と祈るだけである。

